

LE R. P. LINTELO, S. J.

Le R. P. Lintelo est mort lundi, 30 juin, au lendemain du magnifique triomphe que la Belgique reconnaissante a fait au Sacré Cœur sur le plateau de Koekelberg. Les "Amis du Sacré Cœur" savent combien cette cérémonie solennelle, qui affirme déjà le règne social de Notre Seigneur, était depuis longtemps l'objet des plus chères espérances du défunt, comme en témoignent ses deux tracts "1918 au Sacré Cœur" et "La Belgique au Sacré Cœur."

Le R. P. Lintelo restera longtemps dans la mémoire de ses contemporains catholiques le type achevé de l'apôtre, voué, corps et âme, et avec une ardeur que ne rebuta jamais l'obstacle, à la diffusion de la pratique de la communion fréquente et à l'extension du culte du Sacré Cœur. Son mot d'ordre, sa devise fut: "Il faut qu'Il règne!", et, pour qu'il règne, il s'est dépensé sans compter: retraites sacerdotales; direction spirituelle de prêtres et de jeunes gens; congrégations d'hommes du monde; création de ligues eucharistiques; prédications eucharistiques dans de nombreux collèges et établissements d'instruction de Belgique et de France; sermons, conférences dans tous les diocèses de Belgique et de France, en Espagne, en Autriche; tracts répandus à des centaines de milliers d'exemplaires. Travailleur infatigable, malgré une santé faible et un mal qui ne pardonne pas, il trouvait encore le temps de fonder sa revue "L'Action Eucharistique" et d'en assumer seul toute la charge jusqu'en août 1914.

En relations suivies avec les plus hautes autorités ecclésiastiques de Rome, membre du bureau du Comité permanent des Congrès Eucharistiques Internationaux, il prit une part active à ces grandes manifestations de